

さくらっこ便り 2019年 3月23日号

さくらっこ広場通信 第50号

平成30年度のさくらっこ最終回、元気な声が響きました！

一年間いろいろありましたが、みんな元気で今日を迎えることができました。

私も、さくらっこのおかげで、この1年を乗る切ることができました。本当に、皆さんに感謝申し上げます。

今日も、7組16名の親子の皆さん、こども保育コース学生2名、そして今年度で短大を退職される木下ゆり先生が、「ぐりとぐらのカステラづくり」で参加してくださいました。

木下先生は、福島県立医大の博士課程で勉強されるために退職なさいますが、とても広場ではお世話になりました。食物栄養専攻の2年生学生たちが、卒業研究のレシピ考案したものを広場で実践してくださいまして、保護者の皆さんにも大変頼られていました。毎年、野外保育の野菜収穫体験にも参加してくださいまして、その後の「夏野菜を使った調理」の提案もしてくださいました。また、今年は栄養士を目指す1年生学生もボランティアで入ってくれるようになりました。これからも、広場に遊びに来てくださあい！



今日は、しばらくぶりに参加してくれたさくらっこがいました。Kくんです。

お母さんは、短大の事務職員で、産休中は平日や土曜日の広場をよく利用してくださいました。あの頃、おじいちゃん先生に突進していた、Kくんが、こんなに大きくなりました。今度年長組になります。



もう二人、今日はお客さんがいらっしゃいました。でも、ほとんど「この人」(さすが!)のように、溶け込んでいっしょに遊んでくださいました。飯坂恵泉幼稚園の、佐藤 文先生と、宗像 文香先生です。

Mくんはこの度、恵泉幼稚園を卒園しました。Aくんは今年年長組、そしてHくんはH29年度の卒園生、Rちゃんは4月に入園するようになります。

幼稚園が、子どもたちの何を大切に育てているかを保護者の方々にもお伝えできるように、時々、私も幼稚園にお邪魔して、保育を見学させていただいたり、先生方とお話しさせていただいたりしています。

この度は、さくらっこでの子どもたちの様子や保護者の皆さんがどのように交流しながら、育ち合っていけるのかを、幼稚園の先生方にもご理解いただける良い機会になりました。



佐藤先生は、M君の今年の担任、宗像先生は、去年の担任でした。

Mくんは、すっかり照れてしまって、保育室のほうには入らずに、ピアノ室にミニカーを持ち込み、先生やお母さんに誘われて、廊下で折り紙を折ったりしています。

幼稚園では、とてもよくコミュニケーションが取れているのですが、場所が変わると、戸惑ってしまうのですね。それも、育ちの一ページとして、お母さんはしっかり気づいていらっしゃいます。



帰る頃には、いい笑顔が出ていましたよ。よかったね。今度は、入学ですね！



Hくんは、一生懸命カステラづくりをしてくれました。卵もしっかり自分で割ったし、泡立て器でかき混ぜ方も、力を込めて見事でした。砂糖をザルでこしながら、おねえさんと材料に混ぜ込んでいます。



Aくんも、しっかり自分のペースで遊べます。折り紙の絵本をもってきて、折り方に挑戦です。

クワガタが大好きです。今日はカステラづくりにも参加しました。今度は年長さんですね。



Rちゃんは、3月2日で3歳になりました。ちょっと恥ずかしいお年頃ですが、みんなでカステラケーキでお祝いするところには、元気になりました。お誕生日おめでとう！今度幼稚園入園です。



今日も元気いっぱい、双子のMくんSくんです。
パパとお姉さんとお外でも遊びました。
いいなあ、塀の上から、車やバスを眺めます。
カステラもしっかり食べましたよ。
すてきな時間を一緒に楽しんだお姉さんは、本当に嬉しそうでした。



Rくんは、サッカーで転んで足を怪我したそうです。名誉の負傷ですが、痛いのでいすに座って足を伸ばしたまま、カステラの材料をかき回しています。春休みに入りますが、早く元気に走れるようになってね。4月から5年生です。



4月から5年生のYくんは、今日も一番乗りで来てくれて、早速カステラづくりを始めてくれました。泡だて器でかき混ぜて、最後はハンドミキサーも自分で使えました。お見事です。焼きたての、フライパンに入ったフワフワのカステラを、ナイフで切ってくれています。





お姉さんが最後に絵本「ぐりとぐら」を読んでもくれました。木下先生の持っている大きな卵の殻は何の卵だと思いますか？ 「きょうりゅう！」という声もありましたが、正解の「だちょう！」と言ってくれたのは、Aくんでした。



満開の紅梅

<4月・5月の予定>

4	20	土	春の風を楽しもう
5	11	土	母の日のプレゼントをつくろう
5	18	土	誕生会をしよう(4・5月)

連絡先 狩野奈緒子（桜の聖母短期大学） naoko-k@ss.jc.ac.jp

お元気で！また遊びに来てください！！